
Protokolleintrag vom 07.09.2016

2016/145
Schriftliche Anfrage von Derek Richter (SVP), Christoph Marty (SVP) und 3 Mitunterzeichnenden vom 20.04.2016:
Verkehrsprobleme im Zusammenhang mit der Sperrung der Geroldrampen bei der Hardbrücke, Gründe für den frühen
Beginn der Bauarbeiten und für das gewählte Verkehrskonzept sowie mögliche Lösungen für eine Verbesserung der
Situation

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 645 vom 24. August 2016).


